

David Motyka change de casquette

Villers-lès-Nancy. « Tu as vu papa, c'est le vrai David », glisse un bout de chou du Villers Handball, tout heureux de voir en chair et en os David Motyka sur le parquet du gymnase Marie-Marvingt. L'ancien ailier gauche du GNAHB en Pro D2, qui a notamment participé à la montée du feu-SLUC Nancy en D2 puis en D1, s'est rapidement fait adopter par son nouveau club. Et pour cause : pour beaucoup de jeunes handballeurs lorrains, David Motyka est une véritable icône. Pour s'en convaincre, il n'y avait qu'à entendre ses fans scander son nom les soirs de match sur les parquets des Nations.

Malheureusement, ce temps-là est désormais révolu pour celui qui a notamment été un des spécialistes des sept mètres. « Il y a eu des complications après mon opération du poignet droit début novembre », explique-t-il. « D'ailleurs, j'ai encore des séquelles. J'ai dû me rendre à l'évidence, je n'étais plus en mesure d'évoluer sur le terrain ».

C'est donc sur le banc qu'à 31 ans, David Motyka a choisi de continuer à vivre sa passion pour le handball. Lui qui n'avait connu que deux clubs dans sa carrière (le SLUC et le GNAHB), pensait pouvoir se reconverter dans le club présidé par Philippe Fabris. « Je n'ai hélas pas eu de propositions concrètes et intéressantes de la part des dirigeants du GNAHB », regrette-t-il. « Cela faisait tout de même 25 ans que j'étais dans ce club (N.D.L.R. : à la disparition du SLUC en 2001, l'ASPTT Nancy/Vandœuvre a acheté les droits sportifs). Je



■ Serge Bussutil a réalisé un joli coup en s'attachant les services de David Motyka.

suis donc parti un peu déçu ».

Mais David Motyka semble avoir tourné la page, d'autant que les propositions n'ont pas manqué pour s'attacher les services de l'ancien goleador vandopérien. Et c'est finalement au Villers Handball, le club parrainé par Benoit Henry, qu'il a posé ses valises. « Le discours que m'a tenu Serge (Bussutil), le président du club, m'a plu », poursuit-il. « On m'a montré que l'on avait envie de travailler avec moi ».

Faire profiter de son savoir-faire

Du côté du Villers Handball, on se frotte les mains de cet incroyable recrutement. « Ici, on travaille énormément sur la formation », in-

dique Serge Bussutil. « David est un entraîneur compétent qui va avoir en charge la formation masculine des -16 ans. Il va les former et les aguerrir afin de les préparer à participer aux joutes des -18 ans et pour qu'ils intègrent, plus tard, notre équipe fanion. Depuis que l'on a annoncé aux gamins l'arrivée de David, ils sont excités comme des pucés. Toutes proportions gardées, c'est comme si Messi signait à l'ASNL. En plus d'être un joueur de talent, David est humble et simple ».

Lequel entend apporter tout ce qu'il peut aux membres de la pépinière villaroise. « Je veux leur faire profiter de mon vécu et de mon savoir-faire », insiste-t-il. « Ce challenge est aussi un

moyen de poursuivre ma formation d'entraîneur car j'espère, un jour, officier au plus haut niveau possible. Enfin, Villers est vraiment un club sympathique et familial. Il y a tout ici pour réussir ».

David Motyka n'est pas arrivé les mains vides. Il a offert à son nouveau club son maillot qui va désormais flotter dans le club-house villarois, notamment à côté de celui de Daniel Narcisse. Un maillot avec lequel il a vécu de grandes et belles émotions. « Mon meilleur souvenir reste inévitablement la saison de D1 avec le SLUC Nancy », rappelle-t-il. « Je me souviens notamment de ce match contre le PSG à Gentilly devant 5000 personnes. C'était absolument magique ! ».